



Armamento y diversos aparatos tecnológicos empleados para burlar la seguridad de los establecimientos.

**HACÍAN
OSTENTACIÓN
DE VEHÍCULOS
DE GAMA ALTA,
GASTANDO
GRANDES
GRANDES
CANTIDADES
EN SALAS DE
JUEGO**

Desarticulada en Mollet una banda de asaltantes a joyerías

Los detenidos están implicados en una treintena de robos

Por el plan de vida que llevaban, tenían los días contados de seguir en libertad. La policía les seguía la pista de cerca desde hacía un tiempo, ya que los presuntos miembros de la banda hacían ostentación de un alto poder adquisitivo, llevando vehículos de gama alta, bicicletas exclusivas y un ritmo de vida elevado, incluyendo el gasto de grandes cantidades de dinero en salas de juego de Barcelona y alrededores, estando comprobado que en una sola noche el que se considera como jefe de la banda podía gastar hasta ocho mil euros en este tipo de locales.

La banda, desarticulada por los Mossos d'Esquadra del Área de Investigación Criminal con sede en Granollers estaba

SUCESOS

formada por jóvenes, todos ellos de nacionalidad española, la mayoría de ellos con domicilio en Mollet. Los detenidos son: **José María A.B.**, de 27 años; **Mohamed M.**, de 25; **Anatoli D.**, de 24; **Abraham V. P.**, de 27; **José Luis R. D.**, de 28; **Daniel S.T.**, de 23; **Maria de la Almudena P.R.**, de 34 y **Lorena E. A.**, de 23 años. La policía destaca que a varios de ellos les constan numerosos antecedentes policiales y que ya han estado ingresados en centros penitenciarios en otras ocasiones. Tras ser puestos a disposición judicial, el titular del

Juzgado de Instrucción nº 3 de Mollet decretó el ingreso en prisión de cinco de los detenidos, quedando los tres restantes en libertad con cargos.

La policía ha constatado que los detenidos están implicados en más de 30

asaltos a diferentes establecimientos, cinco de ellos empleando el método del butrón, en joyerías de Granollers, Mollet, La Llagosta, Vic e Igualada, así como en dos agencias inmobiliarias de Roses y Torredembarra. Asimismo se les imputan otros robos cometidos en establecimientos de diversos ramos, rosticerías, bares y locutorios de las comarcas del Vallès Oriental y Occidental, Maresme, La Selva y el Baix Empordà. En alguno de los "golpes" consiguieron un botín que ascendía a más de 200 mil Euros.

Según ha podido constatar la policía, al recuperar grabaciones hechas por los detenidos, el grupo solía introducir una micro cámara en los establecimientos que posteriormente asaltaría, para detectar los sistemas de seguridad. Después le sería fácil neutralizarlos, empleando diversos sistemas tecnológicos. Antes de llevar a cabo el asalto se reunían en un bar de Mollet, repartiéndose las

tareas durante el atraco, que llevaban a cabo entre tres y cinco miembros.

La investigación policial culminaba la pasada semana con el registro de seis pisos y locales de Mollet y Santa Perpètua de Mogoda y la detención de los ocho supuestos miembros que formaban la banda, seis hombres, autores materiales de los robos y dos mujeres que se encargaban de ocultar lo robado. En alguna ocasión habían llegado a emplear a sus hijos menores de edad para recoger objetos robados y así evitar ser descubiertas. Uno de los detenidos está acusado asimismo como presunto traficante de drogas, al haberse encontrado en su poder cierta cantidad de estupefacientes, una balanza de precisión y un listado de posibles clientes.

LA LLAGOSTA

Sin luz por una avería

Unos 4.200 abonados de la Llagosta de la compañía eléctrica Fecsa Endesa se vieron afectados el pasado viernes por la noche por un apagón que les dejó sin luz durante unas dos horas.

Según informaron fuentes de la empresa suministradora, el corte de luz fue debido a una avería que se localizó en la línea de media tensión que da servicio a la oblatión de La Llagosta. El corte se producía sobre las diez y cuarto de la noche y no se pudo restablecer el suministro hasta las doce y cuarto de la medianoche, después de que desde el control central se pudiese efectuar una derivación, solucionándose el problema.

Acusados de más de 90 robos en la autopista

Los seis peruanos detenidos no dudaban en emplear la fuerza para atracar a turistas en la AP-7

Los Mossos d'Esquadra del Área Central de Multireincidentes han detenido esta semana a un grupo de seis ciudadanos de nacionalidad peruana a los que acusan como presuntos autores de unos robos a usuarios de la autopista AP-7 en sus tramos de ambos Vallès y el Baix Llobregat. La investigación empezó el pasado mes de febrero después de detectarse un cierto aumento de los delitos. Los delincuentes

viajaban en coches de gran cilindrada a los que habían cambiado las placas de matrícula. Con el pretexto de avisarles que tenían una avería en su coche hacían parar

a los turistas, a veces lanzándoles piedras al cristal trasero. En alguna ocasión, si las víctimas se resistían no dudaban en emplear la fuerza física.

Durante la investigación, la policía pudo recuperar y entregar a sus propietarios más de veinte coches que habían sido robados y empleados en la comisión de algún delito.

Cuando fueron detenidos, viajaban en dos coches y regresaban de su "trabajo". Los Mossos encontraron dos mil Euros en

efectivo, un ordenador portátil, joyas, teléfonos móviles, cámaras fotográficas y documentación extranjera. Acto seguido y provistos de la correspondiente orden judicial, los policías registraron sus domicilios, encontrando otra gran cantidad de material robado, así como prendas empleadas para disfrazarse y evitar ser reconocidos. Los detenidos tienen entre 23 y 38 años.

En su informe, la policía señala que gracias a las desarticulaciones de grupos criminales y a los recursos que se están empleando para ello, el número de robos y hurtos en las autopistas catalanas ha disminuido en un 59'28 por ciento desde septiembre del año pasado hasta el actual.